



# El Aeropuerto de Melilla cerró 2023 con más de medio millón de pasajeros y 10.755 vuelos

- Incrementos del 12% de viajeros y del 10,1% de movimientos respecto al año pasado
- En diciembre, 44.400 viajeros se trasladaron en 867 vuelos

15 de enero de 2024

El Aeropuerto de Melilla ha cerrado 2023 batiendo todos sus récords de tráfico y superando, por primera vez en su historia, el medio millón de viajeros y los 10.000 aterrizajes y despegues en un año. Estos resultados colocan 2023 como el ejercicio de mayor tráfico de la infraestructura, con un total de 501.069 usuarios y 10.755 operaciones.

El presidente y consejero delegado de Aena, Maurici Lucena, ha destacado que “estas cifras récord en el transporte aéreo son fundamentales para el desarrollo económico y social de España. Todos debemos felicitarlos por ellas. También las aerolíneas que, como Aena, sufrieron las duras consecuencias de la pandemia, y ahora ya están transportando a más pasajeros que nunca”.

Las cifras del Aeropuerto de Melilla arrojan incrementos por encima de los 10 puntos porcentuales tanto en pasajeros como en movimientos; concretamente, un 12% más de viajeros y del 10,1% más de operaciones en comparación a 2022, cuando se contabilizó 447.450 usuarios y 9.772 aterrizajes y despegues, unos registros que ya se superaron un mes antes de cerrar el año.

El grueso de los pasajeros registrados el año pasado viajó en conexiones comerciales, hasta sumar 498.524. De ellos, casi la mitad (229.271) se trasladó en vuelos con origen o destino al Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol, la ruta más demandada, seguida de los enlaces con el Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas, que usaron más de 134.580 pasajeros.

Respecto al resto de enlaces con aeropuertos de la red de Aena, casi 49.400 usuarios conectaron con el Aeropuerto FGL Granada-Jaén, 49.160 viajaron a Almería, cerca de 20.900 se desplazaron a Sevilla y los vuelos con el Aeropuerto Josep Tarradellas Barcelona-El Prat reunieron más de 10.340 viajeros. La ocupación total de los vuelos estivales con las islas superó los 2.000 usuarios: el pasado verano, 2.553 optaron por Palma de Mallorca y 2.330, por Gran Canaria.



# Nota de prensa

## Tráfico en diciembre

Los positivos niveles de tráfico con los que ha concluido 2023 han sido consecuencia de la progresiva evolución mensual a lo largo del año, que también se ha mantenido en diciembre.

El último mes de 2023, 44.400 pasajeros se desplazaron en 867 vuelos con origen o destino a la Ciudad Autónoma de Melilla.